



ДОВЕРЕННОСТЬ № 1/2018
ГОРОД КИЕВ
ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ДЕКАБРЯ ДВЕ ТЫСЯЧИ
СЕМНАДЦАТОГО ГОДА

Общество с ограниченной ответственностью «Телерадиокомпания «Украина» (Далее - Общество), идентификационный код 05744121, местонахождение: 87525, Украина, г. Мариуполь, ул. Нахимова, 170, в лице Директора Корогод Виктории Евгеньевны, которая действует на основании Устава, с целью выполнения действующего договора о предоставлении юридических услуг № ТРК-037164/2015 от 31 декабря 2017 года (Далее – Договор), этой доверенностью уполномочивает

ООО «Юридическая Фирма «Виндекс», (далее – «Уполномоченный представитель»), идентификационный код 37639846, с целью защиты имущественных и неимущественных прав интеллектуальной собственности, которые принадлежат Обществу (далее – «Защита прав») представлять интересы Общества в отношениях с органами государственной власти и местного самоуправления, включая правоохранительные органы (в том числе, но не ограничиваясь, органы прокуратуры и юстиции, органы и подразделения Министерства внутренних дел, Национальной полиции Украины, Службы безопасности Украины и т.д.), в органах государственной исполнительной службы, во всех судебных и административно - судебных инстанциях, в том числе, но не ограничиваясь, в районных судах, административных, в судах апелляционной инстанции, суде кассационной инстанции, в том числе, Верховном Суде Украины, в хозяйственных судах Украины, со всеми правами, предоставленными законом защитнику, истцу, ответчику, третьему лицу, кредитору, должнику, потерпевшему, гражданскому истцу, гражданскому ответчику, с правом обжалования решений должностных лиц, суда, административного суда, хозяйственного суда, с предприятиями, учреждениями, организациями всех форм собственности и организационно – правовых форм, а также в отношениях с физическими лицами.

Для этого Уполномоченному представителю исключительно с целью и в связи с Защитой прав предоставляется право от имени Общества: подписывать, подавать какие-либо и все необходимые документы, запросы, заявления, справки, жалобы, а также получать какие-либо и все необходимые документы, справки у/от предприятий, учреждений, организаций всех форм собственности и организационно-правовых форм, физических лиц, органов государственной власти и местного самоуправления, включая правоохранительные органы (в том числе, но не ограничиваясь, органы прокуратуры и юстиции, органы и подразделения Министерства внутренних дел, Национальной полиции Украины, Службы безопасности Украины и т.д.), в органах государственной исполнительной службы, во всех судебных и административно-судебных инстанциях; подписывать и подавать иски, заявления и отзывы на иски, заявления об обеспечении иска, передачу дела третейскому суду, апелляционные и

POWER OF ATTORNEY № 1/2018
KIEV
THE TWENTY SEVENTH OF DECEMBER,
TWENTY SEVENTEEN

Television Channel Ukraine Limited Liability Company (hereinafter referred to as the Company), identification code 05744121, location: 87525, Ukraine, Mariupol, 170 Nakhimova Street, in the person of Director, Korogod Victoria Ievgenievna, acting on the basis of Company Articles, to comply with the existing Legal Services Provision Contract No. ТРК-037164/2015 of December 31, 2017 (hereinafter referred to as the Contract) hereby authorizes and empowers

Vindex Legal Firm LLC (hereinafter referred to as the Legal Representative), identification code 37639846, to represent the interests of the Company in any state bodies and local government agencies, including law enforcement agencies (including but not limited to prosecution and justice bodies, units and agencies of the Ministry of Internal Affairs, National Police of Ukraine, Security Service of Ukraine etc.), in State Enforcement Agencies, in court and executive judicial authorities, including but not limited to, district courts, administrative courts, Court of Appeal, cassation court, including the Supreme Court of Ukraine, in commercial courts of Ukraine, with all powers granted by law to a defender, claimant, defendant, third party, lender, debtor, victim, civil plaintiff, civil defendant with right to claim enforceability of any officials' decisions, of court acts, administrative court and commercial court decisions, with companies, institutions and organizations of any forms of business and ownership and in relations with any private person for protection of property and non-property intellectual rights owned by the Company.

For these purposes hereby the Legal Representative is entitled exclusively for and in connection with Rights protection to act in the name of the Company: to sign, to submit any and all necessary documents, requests, applications, statements, complaints and to obtain any and all necessary documents, certificates, complaints from any companies, establishments, organizations of all types and ownership and business, private persons, relevant state and local government authorities, including but not limited to law enforcement agencies (including prosecution and justice bodies, units and agencies of the Ministry of Internal Affairs, National Police of Ukraine, Security Service of Ukraine etc.), in State Enforcement Agencies, in all court and executive judicial authorities; to sign and to file an application and statements of defence, statements securing a claim, applications on transferring to arbitration, appeal and cassation petitions and applications; to present petitions and to file objections, to make statements; to be aware of the files of

кассационные жалобы и заявления; заявлять ходатайства и отводы, делать заявления; знакомиться с материалами дела, делать с них выдержки, выписки, снимать копии; предоставлять доказательства, брать участие в деле, задавать вопросы лицам, которые берут участие в деле, свидетелям и экспертам, получать копии решений, постановлений и других документов; давать объяснения, предоставлять свои доводы, знакомиться с ходатайствами, которые заявлены другими лицами, возражать против ходатайств, доводов других лиц, которые берут участие в деле; получать копии жалоб и других документов, поданных другими лицами; подавать рассуждения и возражения, обжаловать действия должностных лиц; возражать против апелляционной и кассационной жалобы, а также пользоваться другими процессуальными правами, предоставленными Хозяйственным процессуальным кодексом Украины, Гражданским процессуальным кодексом Украины, Кодексом Украины об административных правонарушениях, Кодексом административного судопроизводства Украины, Уголовным процессуальным кодексом Украины для реализации полномочий, предоставленных этой доверенностью; оплачивать государственную пошлину и другие обязательные платежи; представлять интересы Общества с правом совершения от его имени всех действий, связанных с исполнительным производством, в том числе с правом предъявления и отзыва исполнительных документов, обжалования действий судебных исполнителей; принимать участие в проведении исследований и экспертиз в сфере интеллектуальной собственности в качестве специалиста – консультанта или эксперта в каком-либо учреждении Украины. При этом, право подписи каких-либо документов с целью реализации полномочий, предусмотренных настоящей Доверенностью от имени Общества имеет исключительно Директор Уполномоченного представителя. Полномочия по данной доверенности, кроме тех, для которых настоящей Доверенностью прямо предусмотрено иное, могут передаваться исключительно сотрудникам ООО «Юридическая фирма «Виндекс» для реализации полномочий, предоставленных этой доверенностью.

Доверенность выдана в двух экземплярах и действует до тридцать первого декабря две тысячи восемнадцатого года, если не будет отменена раньше этого срока в установленном порядке или прекращена по другим причинам, предусмотренных гражданским законодательством Украины.

Директор

Подпись:

 / В.Е. Корогод /



the case and to make any excerpts and extracts out of them; to make copies; to furnish pieces of evidence and to take part in the case; to ask questions to the persons participating in the case, to any witnesses and experts; to obtain the copies of any decisions, orders and other documents; to give any explanations, to furnish any arguments, to be aware of any petitions and applications brought by any other persons, to object to any petitions, arguments of other persons taking part in a case; to obtain the copies of complaints and other documents furnished by other persons; to forward arguments and objections, to take an appeal from officials; to contradict against any appeal and cassation complaint; and, moreover, to use other procedural powers granted by the Code of Commercial Procedure of Ukraine, Civil Procedure Code of Ukraine, Administrative Offense Code of Ukraine, Code of Administrative Court Procedure of Ukraine, Criminal Procedural Code of Ukraine; to pay for the stamp tax and other compulsory payments; to represent the Company's interests and to have the right to carry out on its behalf any activities connected with enforcement proceedings including the right to produce and to withdraw court orders, to appeal against bailiffs' activities; to participate in examinations in a sphere of intellectual property as a professional consultant or expert in any institutions of Ukraine. At the same time, only the Director of the Legal Representative can have the authority to sign. The authorities under this power of attorney may be transferred only to employees of Vindex Legal Firm LLC to implement the authorities granted under this power of attorney.

This Power of Attorney is issued in two counterparts, and it is valid till the thirty first of December twenty eighteen, if it is not cancelled earlier according to established procedure or suspended of any reasons provided by the civil law of Ukraine.

Director

Signature:

 / V.I. Korogod /

